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北区武蔵ヶ丘 1-10-1  ☏:338-2001 
（JR豊肥線・武蔵塚駅 改札前、コンビニ・ファ

ミリーマート右わき道路を、徒歩 1分） 
 

 

ファミリーマート 

学校給食共同調理場で働く職員の方からの相

談を受け、北区の武蔵共同調理場の現状を視察

しました。 

昨年夏の猛暑では、あらゆる職場で熱中症予

防対策が取り組まれました。一方で、市内の多

くの共同調理場には、エアコンが設置されてい

ません。煮物、揚げ物を扱う場所では、なんと

49.5℃もの高温の中、作業をしなければなりま

せん。 

武蔵共同調理場では昨年、2回も職員が救急車

で搬送される事態が起こっています。 

 暮らし・教育・医療・生

活保護など、お困りごとが

あればなんでもご相談く

ださい。 

 弁護士による無料法律

相談も毎月行っています。 

室内温度 49.5℃。昨年は 2回の救急搬送も 

調理場の室内温度は、食品衛生上も大変問題です。職員の方は「調理済

みの食品を一時保管するだけでもとても心配だ」とおっしゃっていました。 

保健所による検査でも、室内温度の面で基準をクリアしたことがないと

のことです。「市も検査の結果は当然把握しているはず。民間の調理場やレ

ス 

武蔵共同調理場を視察  

学校給食共同調理場に 
エアコンの設置を！ 

 
 2019 年元旦、日本共産党市議

団は、山本のぶひろ県議ととも

に初詣におでかけのみなさん

へ、市政報告と年頭の決意を述

べ、本年の活動を始動しました。 

保健所の検査をクリアせず。食品衛生上も大変問題 

レストランであれば、果たして

調理、営業を許可するのだろう

か」と疑問を呈されていました。

子どもたちの食の安全のために

も速やかな改善が必要です。 
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教育長「2019年夏までには何とかしたい」と答弁 

昨年 9月議会での上野みえこ議員の質問に対し教育長は、「調理場

の暑さ指数が厳重警戒・危険に相当する」とし「2019年夏までには

何とかしたい」と答弁しました。 

職員の皆さんの安全のためにも、衛生管理の上でも速やかな、抜

本的対策が必要です。 
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